

Bripka Gonti Manik Laksanakan Anjangsana ke Desa Bojong: Sosialisasi Program A'A DEDE dan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Aug 22, 2023 - 14:41



Bripka Gonti Manik Laksanakan Anjangsana ke Desa Bojong: Sosialisasi Program A'A DEDE dan Pencegahan TPPO

Desa Bojong, 22 Agustus 2023 - Bripka Gonti Manik, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Bojong, Polsek Kalibunder, mengambil inisiatif untuk

menjalin komunikasi yang lebih erat dengan pihak Desa Bojong. Dalam rangka menjaga kerjasama yang solid antara aparat kepolisian dan pemerintahan desa, Gonti Manik melakukan kegiatan anjagsana ke kantor Desa Bojong yang tengah beraktivitas di Kampung Jajaway, Kecamatan Kalibunder.

Dalam suasana akrab, Bripka Gonti Manik menggunakan kesempatan tersebut untuk memberikan sosialisasi mengenai program dari Bapak Kapolres, yang dikenal dengan akronim A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah untuk mendorong keberlangsungan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Gonti Manik memberikan peringatan khusus kepada kepala Kadus dan seluruh pegawai Desa Bojong untuk tetap menjaga kewaspadaan dan memantau pendataan warga yang datang untuk berkunjung atau berencana menetap di wilayah desa. Langkah ini diambil sebagai upaya pencegahan terhadap penyebaran paham radikalisme yang dapat merongrong keharmonisan masyarakat.

Tak hanya itu, Bripka Gonti Manik juga mengedarkan selebaran melalui media sosial dengan pesan yang kuat: "STOP Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO) dibidang TKI." Menanggapi upaya-upaya yang sedang dijalankan oleh Kepolisian, Gonti Manik menjelaskan bahwa kepolisian sedang fokus dalam pencegahan tindak pidana perdagangan orang. Apabila ada indikasi atau situasi yang mencurigakan terkait hal ini, masyarakat dihimbau untuk segera menghubungi Bripka Gonti Manik atau Polsek Kalibunder.

Kepala Desa Bojong, dalam tanggapannya, menyambut baik kehadiran Bripka Gonti Manik dan apresiasi atas upaya kolaboratif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif, serta mendukung program A'A DEDE yang mengedepankan nilai-nilai positif dalam berinteraksi dan berkarya bersama.

Melalui anjagsana ini, Bripka Gonti Manik dan Desa Bojong telah menunjukkan semangat kerja sama yang kuat dalam menjaga keamanan serta mencegah potensi tindakan kriminal. Di bawah bimbingan program A'A DEDE, masyarakat dan kepolisian bersatu untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, penuh empati, damai, efektif, dan efisien. Semua ini menunjukkan komitmen bersama dalam membangun masyarakat yang sejahtera dan harmonis di Desa Bojong dan sekitarnya.